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1/3　　
令和6年9月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

3

(1)

①

代表質問 5番　北川　元気 議員

質問要旨

財政について

市の財政状況の現状について

市役所耐震工事と国スポ関連事業の財政への影響について

2027年に収支バランスを取るための出口戦略の具体的な計画と進捗
状況、今後の課題やリスクと計画が市民に与える影響について

他の事業の人件費や修繕費が今後の財政に与える影響の評価、対応
について

2027年の収支バランス達成に向けた希望とビジョンについて

令和7年度の予算について

令和7年度の予算について

令和7年度の予算の編成方針について

令和7年度の予算規模について

令和7年度の市税およびふるさと納税等の歳入の見込みについて

財政の健全化に向けた歳出の抑制について

令和7年度の予算の重点施策について

財政調整基金の現状および今後の対応について

令和7年度予算の事業見直しについて

令和7年度の予算の重点施策に対する市長の考えについて

彦根市の公共施設のあり方について

市の公共施設のあり方について

市の公共施設のあり方について
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2/3　　
令和6年9月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

代表質問 5番　北川　元気 議員

質問要旨

4

(1)

①

②

③

④

⑤

5

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

人口減少問題について

人口減少問題について

「彦根市まち・ひと・しごと創生総合戦略」各基本目標の進捗状況
および達成状況について

人口減少対策の取組の評価について

人口減少対策に関する中長期的なビジョン、計画について

住民の意見を反映するプロセスや結果について

保育施設の充実や子育て支援に関する施策の取組状況、今後の計画
について

和田市政の実績・評価について

和田市政の実績・評価について

最悪の財政状況になった原因究明の総括は

事業の中止・延伸・縮小による財源確保の取組の評価について

自主財源確保の実績、評価について

民間活用について

「ひこにゃん」活用の実績と評価について

宿泊型観光の取組状況と評価、今後の方針について

彦根を盛り上げるイベントの開催の実績と評価、今後の方針につい
て

映画の街としての取組状況と評価、今後の方針について

レイラック滋賀FCとのホームタウン協定に基づく取組状況と評価、
今後の方針について

組織編成について

観光文化戦略部の実績、評価について

人事部の実績、評価について
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3/3　　
令和6年9月定例

質問順位 1 質問者氏名

大 中 細 メモ

代表質問 5番　北川　元気 議員

質問要旨

(4)

①

②

③

④

⑤

新規事業について

燦ぱれすの（仮称）図書館中部館化の経過、今後のスケジュール、
総事業費と市の負担額、本事業の有効性と評価について

子どもの医療費助成における扶助費の推移と今後の見込み、評価に
ついて

学校給食無償化の課題と、今後の実施に向けた方針について

彦根城世界遺産登録に関する予算の推移と今後の見込み、評価につ
いて

情報発信の評価、今後の方針について
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1/4　　
令和6年9月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

⑤

(4)

①

②

(5)

①

②

③

④

代表質問 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

令和６年度予算の執行状況および取組状況と令和７年度予算につい
て

政策分野「だれもがその人らしくいきいきと暮らし、つながり支え
合うまち」の令和６年度予算の執行状況について

ベトナム人通訳の勤務日数増加の効果は

図書館ネットワークの取組状況と完成時期への見解について

（仮称）図書館中部館整備事業の現在の取組状況について

（仮称）図書館中部館完成後の図書館整備計画は

政策分野「子ども・若者が自分らしく輝き、学び躍動するまち」の
令和６年度予算の執行状況について

部活動の地域移行の取組状況および課題は

拠点校方式の現状と文化部活動の検討状況は

政策分野「歴史・文化を生かし、にぎわいと特色ある産業が育つま
ち」の令和６年度予算の執行状況について

今年度のロケの実績と効果は

今年度の城まつり開催に向けての取組は

令和７年開催の国スポ・障スポの準備となる今年度の取組は

リハーサル大会で見つかった課題および解決に向けての計画は

市全体が盛り上がってないように感じるが見解は

政策分野「豊かな自然と共生し、安全・安心で快適なまち」の令和
６年度予算の執行状況について

現在のごみ焼却場の長寿命化の現状とごみ焼却の現状は

家庭からの生ごみの堆肥化による生ごみ削減の現状とリサイクルの
進捗状況は

令和７年度の予算について

令和７年度予算で厳しい財政状況から脱却するための戦略は

予算編成方針として最重点項目は

財政健全化に向けて取り組んできた成果は

次年度の予算編成についても大胆な事業見直しを予定しているのか
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2/4　　
令和6年9月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

代表質問 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

実効性のあるファシリティ・マネジメントを進めるために

実効性のあるファシリティ・マネジメントを進めるために

公有財産の中で早急な対処・対応が必要なものは

遊休土地はどの程度あり、比較的まとまった面積の大きいものは

公共施設等総合管理計画を集約する組織体制は

ランニングコスト・ライフサイクルコストを算出するための点検の
手法は

施設の優先順位の判定・判断を行う流れは

改修なのか修繕なのか、建て替えなのか統廃合なのか、判定理由も
含めての見解は

彦根市ふれあいの館を廃止と判定した理由、説明会で出た意見、今
後の施設の方向性は

公共施設維持管理個別計画は時代に即しているのか、大規模な修繕
や改修に必要な費用に対する交付金の見通しはあるのか、また、社
会情勢の変化に応じた軌道修正も必要と考えるが見解は

稼げる彦根の企業誘致と観光施策の推進について

稼げる彦根の企業誘致について

彦根市における企業誘致の有効性（特性）についての市長の見解は

企業・産業誘致における地元の彦根商工会議所、稲枝商工会との今
後の具体的な取組は

既存企業における設備投資の拡大の把握と見込みは

労働者の供給の可能性の現状と確保対策に向けた施策は

世界遺産登録に向けた民間団体との啓発活動は

世界遺産登録後のまちづくりのビジョンは

稼げる彦根のための観光施策の推進について

近隣市町との連携も含めて、インバウンド誘客への具体的な戦略に
ついて

委託する二団体の役割への見解は

期待している結果になっているのか

新たな自主財源確保の取組についての市長の見解は
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3/4　　
令和6年9月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

代表質問 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

4

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

④

⑤

(4)

①

②

③

彦根っ子の豊かな育ちのために

不登校児童生徒への支援について

空き教室の現状について

学校内フリースクール構想に対する見解は

全国学力テストの結果について

全国学力テストの教科ごとの分析と推移は

学力向上プランの第３期（現在）の内容と取組状況は

第４期学力向上プランの方向性は

彦根独自の子育て施策について

乳幼児期の彦根独自の子育て施策は

未就学児の待機児童の現状と対策は

みなし給付の利用実績および保護者の認知度、制度に対する見解は

小1すこやか支援員制度の成果は

すこやか支援員を一年間に延長する考えは

学校運営協議会について

学校運営協議会の設置目的は

各校の取組を共有する場は

学校運営協議会の地域への影響に対する見解は
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4/4　　
令和6年9月定例

質問順位 2 質問者氏名

大 中 細 メモ

代表質問 19番　馬場　和子 議員

質問要旨

5

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

⑬

和田市長一期目における公約の進捗状況と今後の展望について

和田市長一期目における公約の進捗状況と今後の展望について

リセットすべき内容とは

アフターコロナ対策を講じるとの公約の進捗は

収入源の確保に向けた計画の練り直しについての成果は

ICTを最大限活用した行政改革としてのホームページの刷新や「し
ちょーCH」に対する見解は

リモートワークやテレワークの推進による時間外勤務時間の削減の
進捗は

ひこにゃんの活用や仲間をつくる取組の成果は

彦根を国内外に打ち出すためのトップセールスの成果は

公約の積み残しについての展望は

職員の適材適所の配置の推進は

安心・安全なまちづくりのためのICT活用の進捗は

医療費負担への支援、待機児童対策など子育て支援分野における進
捗は

中学校給食の無償化への段階的な取組や学力テスト対策など教育分
野での進捗は

アフターコロナの経済対策として何を進めたのか
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1/2　　
令和6年9月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

代表質問 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

市の政策形成と市民参画について

市の政策形成と市民参画について

ふれあいの館の閉館に対して、説明会での市民の声の受け止めと議
案提出までの経過について

放課後児童クラブの利用者の声の反映について

ひこね市文化プラザの指定管理業務の委託期間を延長する議案の提
出にあたって、市民や利用者の声をどのように判断したか

市政への意見・提言を年1回に変更したことによる影響、および市
政への反映について

市民の発言内容を制限したオンライン会議で、市民の意見や声は聞
くことができると考えるか

「市長とオンラインで語る会」で市民の発言内容や録画を制限した
理由について

今後、市民の発言内容を制限しない対話の機会は設けるか

市長の選挙のマニフェストについて

「彦根をリセット」について

「彦根のことは彦根市民が決める」ための具体的な手法と効果、課
題について

eスポーツをはじめとした収入源確保の取組内容、現在の状況につ
いて

滋賀県知事に同行して彦根城世界遺産登録に向けた支援の要望をし
なかった理由について

知事と共に世界遺産登録の実現への支援の要望をせず都知事選挙の
応援をされたことについて

「しがらみゼロの政治」とは何か、また「しがらみゼロの政治」を
実行してきたか

ICTを最大限活用した行革の推進について、他市に出向いて学んだ
か、また具体的な市民サービス向上の結果と今後の課題について

子育て世代や、これから子どもを持とうとする世代にとって必要不
可欠な施策の把握と実現について

教育分野の具体的な取組内容、状況、達成度について

彦根の復活について

地場産業の経済活性化の取組内容、状況や成果、今後の進め方につ
いて

彦根にあるものをブランディング化して世界へ売り込むことに対す
るこれまでの取組内容や状況、効果について
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2/2　　
令和6年9月定例

質問順位 3 質問者氏名

大 中 細 メモ

代表質問 9番　伊藤　容子 議員

質問要旨

(3)

①

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

彦根の将来像について

30万人都市を目指すための取組の状況、成果、課題、今後の取組手
法、内容について

誰もが楽しく安心して暮らせるまちづくりにむけて

誰もが楽しく安心して暮らせるまちづくりにむけて

本市に身寄りがない故人の遺骨や資産を公共施設で管理するような
事象はあるか、また今後どのように対応するか

生活扶助事業費の今後の推移の予測について

敬老行事開催助成金の廃止について

敬老行事開催助成金を復活することは考えているか

重症心身障害児者に対する施策は整っているか

花火大会、彦根ばやし総踊りは次年度以降開催するか

花火大会の開催時期について

原・松原線の開通により外町交差点付近および、市内、彦根城から
国道方面への渋滞緩和はどの程度解消するか

安清跨線橋の安全性、および架け替えの計画について

都市計画決定しているが事業化されていない道路の事業化に向けた
市の方針について
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1/3　　
令和6年9月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

1

(1)

①

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

代表質問 16番　矢吹　安子 議員

質問要旨

令和７年度予算立案に対する考え方について

令和5年度の決算状況について

令和5年度の決算状況と財政健全化判断比率についての評価は

令和7年度予算編成に対する基本的な考え方について

彦根市の考える持続可能な財政運営とは

具体的にどのように財源を確保し基金を積み上げるのか

令和7年度予算編成について現時点での今後の方向性は

歳入増加策について

ふるさと彦根応援寄附事業の好調の原因は

更なる寄附額確保の為の新たな取組み等はあるか

どのように「稼げる彦根市」を目指し、どのように市民に伝え、ど
のように還元していくのか

和田市政の基本姿勢と公約の実現度について

市長公約「万全のコロナ対策」について

本市のコロナ対策の現状は

ワクチン接種の彦根市の自己負担率の考えは

職員の働き方改革の推進内容は、また、開庁時間変更との関係性は

「人材育成と適材適所の配置」について

人事部の受け持つ範囲と仕事内容は

人事部に対する取組は

市長公約「負の8年の清算」について

プロシードアリーナHIKONEに関する評判と、今後の改善への対応策
は

図書館中部館整備事業の財源と市費負担額の起債額は。また、維持
管理額は

PFI等民間活用の検討と市長の図書館に対する思いについて

「交流ストリート」と南彦根駅間の二輪車導線について
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2/3　　
令和6年9月定例

質問順位 4 質問者氏名

大 中 細 メモ

代表質問 16番　矢吹　安子 議員

質問要旨

(4)

①

②

(5)

①

(6)

①

(7)

①

(8)

①

(9)

①

3

(1)

①

(2)

①

(3)

①

(4)

①

市長公約「赤をテーマにした彦根のブランド化」について

「彦根ブランド」の部局ごとの成果は

現在進行しているものや「ブランド化プロジェクト」について

現時点での公約達成度について

現時点での達成度は、また、残された任期でやらなければならない
こと、次の任期に引き続かねばならないことは

都市間競争の「勝ち組」になるための施策について

「強い彦根」について、進捗状況と今後の方向性は

「強い彦根を創るために」について

本市の危機管理体制の詳細は

「彦根を全国にアピールするために」について

彦根を全国にアピールするために重要な施策は

彦根市が永続的に発展していくための今後の方向性について

今後も永続的に発展するためになすべきことの方向性は

彦根市における公共施設マネジメントについて

公共施設の総量削減について

統廃合の対象となる施設および用途転換の対象となる施設等は、ま
た、延べ床面積の必要削減数は

長寿命化の推進について

更新等にかかるコストの財源は、また、コスト削減を目指すための
施策は

エネルギー効率の向上について

省エネ対策の推進の現状と将来計画について

公共施設の民間活用について

PFIの導入や民間委託、完全民営化などの見解は
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質問要旨

4

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(4)

①

(5)

①

(6)

①

福祉・教育課題について

高齢者問題について

介護支援専門員(ケアマネージャー)に対する更なる支援が必要と考
えるが見解は

認知症患者や家族介護者へのさらなる支援策について

元気な高齢者への支援について

子育て支援施策について

小中学校の給食無償化はどのように進めていくのか

男性の子育てへの関りを増やしていくための支援は

将来的な幼稚園、保育園の整備は。また、保育士の確保についての
支援は

障害者問題について

今後最も重要であると考える「支援」は

他部署との連携について

複雑化・複合化した福祉的課題への対応について

不登校問題について

不登校児童生徒に対する今後の支援の方向性は
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